

Ressort: Musik

Volksmusik-Star Andreas Gabalier schätzt Traditionen

Graz, 16.07.2013, 12:57 Uhr

GDN - Für den Volksmusik-Star Andreas Gabalier sind Traditionen schützenswert. "Traditionen machen unsere Gesellschaft aus. Ich finde es schrecklich, dass die Kinder heutzutage nicht mehr wissen, warum sie an Feiertagen schulfrei haben. Dieses Kulturgut sollte nicht verloren gehen", sagte der 28-Jährige dem Magazin "Tina".

Einen Trauschein findet der momentane Single persönlich nicht so wichtig, aber für Frauen interessiert er sich trotzdem. Die Frau, die sein Herz erobern könnte, muss laut Gabalier in erster Linie fesch, fröhlich, lustig und gepflegt sein. "Ich mag Frauen mit einem ansteckenden Lachen. Besondere Maße habe ich nicht vor Augen, und auch bei der Augen- oder Haarfarbe bin ich nicht festgelegt."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-17780/volksmusik-star-andreas-gabalier-schaetzt-traditionen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com